Владислав Курамшин родился в 1964 году.  В 1983 году закончил Ленинградское Академическое Хореографическое училище им. А.Я Вагановой - ЛАХУ (ныне АРБ им. А.Я. Вагановой) по классу Анатолия Нисневича, ученика Заслуженного деятеля искусств РСФСР Ф. Балабиной (1962-1972 - художественного руководителя училища, ученицы А. Вагановой) и  Мурата Кумысникова. Был принят в труппу Государственного  Академического   театра балета им. С.М. Кирова (Мариинский театр) на должность артиста балета. 
С 1984 по 1986 год – солист балета «Театра современного балета» (Академический театр балета под руководством Бориса Эйфмана),  где исполнял сольные и ведущие партии в балетах: Герцог Орсино – балет «Двенадцатая ночь»; Солист – балет «Прерванная песня»; Иван Царевич – балет «Жар Птица»; Первый исполнитель партии Поручика Николаева в балете «Подпоручик Ромашов» (балет «Поединок»).
 С 1986 по 1997 год - солист Академического театра балета под руководством А. Макарова,  где исполнял сольные и ведущие партии:
1986г. – «Вечный Идол» (миниатюра Л. Якобсона);
1987г.  - танцор (балет «Клоп»);
1987г. – Спартак (балет «Спартак»);
1987г.  – солист (миниатюра Л. Якобсона «Секстет»);
1988г. – па-де-де на музыку Онигера (хореография Якобсона);
1988г. - солист (балет «Ночь просветления»);
1989г. - дуэт на музыку Баха;
1989г. – герцог Бэкингем (балет «Три мушкетера»);
1989г. – «Танго» (балет «Экзерсис-ХХ»);
1990г. – Паоло (балет «Франческа»);
1991г. - шах (балет «Шехерезада»);
1992г. – палач (балет «Шехерезада»);
1992г. - герцог (балет «Жизель»);
1993г. – испанский танец (балет «Лебединое озеро»);
1993г. – Ротбарт (балет «Лебединое озеро»);
1994г. – поэт (балет «Шопениана»);
1994г. – солист (миниатюра Л. Якобсона «Блестящий дивертисмент»);
1995г. – Батыр (балет Л. Якобсона «Шурале»);
1995г. – па-де-де из балета «Спящая Красавица»;
1995г. – Принц Зигфрид (балет «Лебединое озеро»)
  В 1994 году в качестве руководителя поездки представлял Академический театр балета под руководством А. Макарова на Международном фестивале «Искусство без границ»  в Ялте.
  Будучи солистом Академического театра балета под руководством А. Макарова продолжал сотрудничество с  Академическим театром балета им. С.М. Кирова (Мариинский театр), выезжал с этим коллективом  на гастроли в Испанию в 1992 году.
  С 1993 по 1994 год – директор и солист  Театра классического балета «Фуэте», где исполнял партии:
Солист – балет «Танго»;
Солист -  «Танцы для королевы» (миниатюра);
  Также с 1993 по 1995 год В. Курамшин являлся солистом двух других коллективов – театра «Маленький балет Санкт-Петербурга», где он исполнял сольные партии в балете «Три грёзы», и театра балета Капеллы Санкт-Петербурга, где исполнял следующие партии:
дуэт на музыку Марчелло;  солист в миниатюре на музыку Ибера; солист в номере «Про и контра» и миниатюре памяти Юрьева.

  С 1994 года и до настоящего времени – основатель и директор Балетной и театральной школы им. Л.В. Якобсона (Академия балета Владислава Курамшина). С 2005 года  по настоящее время - художественный руководитель Театра балета «Хореографические миниатюры».
  Владислав Курамшин неоднократно был  членом  жюри Международных конкурсов и фестивалей  артистов балета в Италии, Латвии, на острове Кипр.
  В 2003-2004 годах работал приглашённым педагогом-репетитором в Национальном театре Хорватии, г. Сплит. 
Дважды Владислав проводил интенсивные мастер-классы в Эквадоре (Гуаякиль). Поставил там спектакль «Белоснежка и семь гномов».
  Совместно с Татьяной Петровой Владислав Курамшин поставил для Школы и Театра восемь спектаклей для детей и взрослых:
– «Лебединое озеро»;
- «Щелкунчик»;
- «Снежная Королева»;
- «Белоснежка и семь гномов»;
- «Crazy dolls, или Новый оловянный солдатик»;
- «Три поросёнка»;
- гран-па из балета «Пахита»;
- Song-балет (мюзикл) «Маленькое кафе» - совместный проект с Театром авторской песни.
Также совместно с Татьяной Петровой Владислав Курамшин поставил ряд интересных и оригинальных миниатюр:
- «Тарантелла»,
- «Гадкий Утёнок»,
- «Я – балерина»,
- Вариация Шута (часто исполняется на Международных конкурсах артистов балета и принесла первую премию конкурса YAGP- YouthAmericaGrandPrix - Юлии Михайловой и третью премию Московского международного конкурса Ксении Жиганшиной),
- «Сон в летнюю ночь» - миниатюра получила третью премию на конкурсеYAGP-2010.

Среди его бывших и нынешних учеников много лауреатов и дипломантов Международных и Всероссийских конкурсов артистов балета – это А. и М. Лузины, М. Андреева, П. Митряшина, К. Жиганшина, Н. Вронских, Р. Строкина, В. Богданов, Ю. Михайлова, Л. Сартакова, В. Федорова, М. Буланова, Н. Диденко и др.
  За подготовку обладательницы Гран-при Международного балетного конкурса “Rigas pavasaris–2010” («Рижская весна», город Рига, Латвия) Юлии Михайловой и постановку новых оригинальных танцевальных номеров Владислав Курамшин награждён дипломом «За вклад в развитие мировой хореографии».

С 2014 года – директор, хореограф и ведущий педагог голландского филиала Академии балета Владислава Курамшина в Гааге, Нидерланды. В балетном сезоне 2014-2015 совместно с Т. Петровой он поставил здесь четыре балета для детей и взрослых – «Щелкунчик», «Снежная Королева», «Белоснежка» и «Лебединое озеро».

 
 
Vladislav Kuramshin was born in 1964. In 1983 he graduated from the Leningrad Academic Choreographic School named by A. Vaganova (now - Vaganova Russian Ballet Academy). His teachers - Anatoly Nisnevich, a student of  great dancer and teacher F. Balabina (1962-1972 - art director of the school, student of A. Vaganova) and Murat Kumysnikov. V. Kuramshin was accepted into the Kirov State Academic Ballet Theatre company (Mariinsky Theatre) as a ballet dancer.

  From 1984 to 1986 - a soloist of the "Contemporary Ballet Theatre" (Academic Ballet Theatre of Boris Eifman), where he performed solo and leading roles in ballets:
Duke Orsini - ballet "Twelfth Night";
Soloist - Ballet "Interrupted Song";
Ivan Tsarevich - the ballet "The Firebird";
The first performer of the lieutenant  Nikolaev in the ballet "Lieutenant Romashov" (ballet "The Duel").

  From 1986 to 1997 - a soloist of the A. Makarov’s  Academic Theater of Ballet, where he performed solo and leading roles:
1986. - "Eternal Idol" (miniature Jacobson);
1987. - Dancer (ballet, "The Bug");
1987. - Spartacus (ballet "Spartacus");
1987. - Soloist (miniature Jacobson, "Sextet");
1988. - Pas de deux to the music Onigera (Jacobson choreography);
1988. - Soloist (the ballet "The Night of Enlightenment");
1989. - A duet to music by Bach;
1989. - Duke of Buckingham (the ballet "The Three Musketeers");
1989. - "Tango" (ballet, "Exercise-XX");
1990. - Paolo (ballet, "Frances");
1991. - Max (ballet "Scheherazade");
1992. - Executioner (ballet "Scheherazade");
1992. - Duke ("Giselle");
1993. - Spanish dance (ballet "Swan Lake");
1993. - Rothbart (ballet "Swan Lake");
1994. - Poet (the ballet "Les Sylphides");
1994. - Soloist (miniature Jacobson, "A brilliant divertissement");
1995. - Batyr (ballet Jacobson "Shuraleh");
1995. - The pas de deux from "Sleeping Beauty";
1995. - Prince Siegfried ("Swan Lake").

  In 1994, as the head of the trip represented the A Makarov’s Academic Theater of Ballet  at the International Festival "Art without Borders" at Yalta.

  As a soloist of the A. Makarov’s Academic Theater of Ballet V. Kuramshin continued his cooperation with the Kirov Academic Theatre Ballet (Mariinsky Theatre), traveled with this theatre on tour in Spain in 1992.

  From 1993 to 1994 - Director and soloist of classical ballet "Fouettes", performing the roles of: Soloist - Ballet "Tango"; Soloist - "Dancing for the Queen" (miniature);

  Also, from 1993 to 1995 V. Kuramshin soloist of the other two companies  - Theater "The Little Ballet of St. Petersburg," where he played the solo roles in the ballet "The Three Dreams," and Ballet Theatre “Chapel of St. Petersburg”, where he performed the following roles: duet  (music by Marcello); soloist in miniature to the music of Iber;
soloist in the miniatures "Pro and Contra" and  “St. George's memory”.

  From 1994 to present - Founder and Director of “Ballet and Theatre School named by Jacobson” (now – Vladislav Kuramshin Russian Ballet Academy). From 2005 to present - artistic director of Ballet Theatre "Choreographic Miniatures".

  Vladislav Kuramshin repeatedly been a jury member at international competitions and festivals of ballet dancers in Italy, Latvia, Cyprus.

  In 2003-2004 he worked as a visiting teacher - tutor at the National Theatre of Croatia, Split. Twice Vladislav gave intensive workshops in Ecuador (Guayaquil) and staged ballet performance for children «Snow White and seven 

  Together with Tatiana Petrova, Vladislav Kuramshin raised for the School and Theatre  eight ballet performances for children and adults:
- "Swan Lake";
- "The Nutcracker";
- "Snow Queen";
- "Snow White and the Seven Dwarfs";
- «Crazy dolls, or New tin soldier";
- "The Three Little Pigs";
- The Grand Pas from "Paquita" ballet;
- Song-ballet (musical) "Small Cafe" - a joint project with the Theater of art song.

 Also in cooperation with Tatiana Petrova Vladislav Kuramshin created a number of interesting and original miniatures:
- "Tarantella"
- "The Ugly Duckling"
- "I’m a Ballerina"
- Clown’s variation (often performed at the International Ballet Competition and earned the first prize of the competition YAGP - Youth America Grand Prix - Yulia Mikhailova, and the third prize of the Moscow International Competition Xenia Zhiganshina)
- "Midsummer Night's Dream" - miniature won third prize in the competition YAGP-2010.
 
   Among his current and former students - the winners of many International and Russian ballet competitions: this is A. and M. Lusina, M. Andreeva, P. Mitryashina, K. Zhiganshina, N. Vronskykh, R. Strokina, V. Bogdanov, Y. Mikhailova, L. Sartakova, V. Fedorova, M. Bulanova and others.

  For preparation of the holders of the Grand Prix International Ballet Competition "Rigas pavasaris-2010" ("Spring Riga", Riga, Latvia), Yulia Mikhailova, and setting new and original dance miniatures, Vladislav Kuramshin awarded the diploma "For the contribution to the world of choreography."

From 2014 – he is a Founder and Director, choreographer and lead teacher of Dutch branch of Vladislav Kuramshin Russian Ballet Academy in The Netherlands, The Hague. Together with Tatiana Petrova he staged there four ballets for children and adults in ballet season 2014-2015 – «Nutcracker», «Snow Queen», «Snow White» and «Swan lake».
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